



学校法人堀内学園
幼保連携型認定こども園
鬼高幼稚園

園だより

2025年9月

園長 湊岡 愛子

今年も一歩外に出ただけで、汗が流れ落ちるほど暑い夏でした。近くのスーパーへ行くとスイカが売っていたり、水遊びやプールなど、夏の雰囲気味わえます。

園では、体操講師の秋山先生がカブトムシを6匹もプレゼントしてくれ、観察やお世話をする夏のお楽しみが増えました。

夏休み期間にはご家族の絆を深められた事と思います。家族でいると、親子・兄弟・夫婦喧嘩など様々な葛藤が表れます。

あるお坊さんが『お互いの尊敬の心があれば、争いはなくなる』と教えてくれました。その瞬間には難しいけれど、あとで「ごめんね」と仲直りをして笑顔で過ごしていけるのが家族ですね。

園でもお友達と意見の相違やくい違いなどがありますが、仲直りをして楽しく過ごせる力をつけてほしいと思っています。教職員一同、愛情込めて一生懸命保育してまいります。

2学期は行事を通して表現する楽しさやお友達と協力する気持ちを高め、『やってみたい！・うまいかない・やりたくない・くやしい・もっとがんばろう・またやりたい』等の気持ちに寄り添いながら、未来へのパワーと健やかな成長に繋がるよう、教職員一同、心を込めて努めてまいります。

2学期もご理解ご協力をよろしくお願いいたします。